
COMITATO  CONSULTIVO  DEL  13  AGOSTO  2016  (2)   
…Altro che fantasie del Comitato ! Questa gente vuole rovinare tutti. 
Hai voglia a smentire ! Abbiamo registrato tutto ! 

 1-  Cosa c'entra il "piano" della "cordata" con il Consorzio ?  Nulla ! 
>> Eppure Daminelli ha esordito dicendo addirittura che il loro "piano”  contiene una serie di interventi che 
coinvolgono il Consorzio,  dal momento che questo fa  “le veci” dei Comuni. (!!!?) 
Già a questo punto il Comitato e tutti i consorziati non possono che dire : basta così, ce ne è già abbastanza ed anche di 
più. Altro che collaborazionisti ! Ma questi sono un tutt'uno con i Comuni ! 
Ma come si fa a non vergognarsi a dire una cosa del genere, …che il Consorzio fa le veci dei Comuni ?!?! 

 2- La coda di paglia di Daminelli                                                                                                                                                             
E così Daminelli si è poi permesso di insultare il Comitato, ma anche la signora Angela Avenoso per i post che 
hanno pubblicato e nei quali hanno peraltro riferito molto meno di quello che lui ha detto ! 

È evidente che piacerebbe, a lui ed ai suoi soci complici in Consorzio, che tutto gli filasse senza intoppi !!! …Ma non è 
così, perché ci sono a Montecampione,  oltre al Comitato, tante ma tante persone che ancora ragionano. 
(Pubblichiamo qui sotto il post delirante di Daminelli,  se a qualcuno fosse sfuggito).  
Del resto quando lorsignori vengono presi in castagna, il loro metodo è sempre il ricorso agli insulti perché non sono 
capaci di altro che non sia di fare gli interessi dei Comuni. 
Confermiamo dunque che, oltre alla "amenità" di cui sopra, il Daminelli ha ancora una volta affermato  ciò che ha 
dichiarato e sottoscritto in Tribunale, e cioè  che il Consorzio è … l’erede degli obblighi convenzionali di  Alpiaz !!! 
…Ma allora perché Daminelli ci ha insultato quando noi lo abbiamo scritto, e cioè (e lo ripetiamo da almeno un anno) 
che i collaborazionisti sono arrivati a questo obbrobrio nel loro delirio di subordinazione ai Comuni ?    
La verità è una sola  :                                                                                                                                                                 

Il Consorzio è stato costituito dai proprietari di immobili di Montecampione  il 30 giugno 1978,  quando essi si sono 
dati uno statuto per  fornirsi di servizi  intercondominiali, il tutto VOLONTARIAMENTE.                                                          
Il Consorzio e lo Statuto sono quindi “cosa” soltanto di noi consorziati  e non dei Comuni. 

Consorziati, il momento è davvero grave, molto grave.  Basta quello che stiamo riportando  per convincere anche i più 
dubbiosi che bisogna fermare Daminelli, Birnbaum e tutti i loro soci collaborazionisti ! 
E che la finiscano con gli insulti, visto che non smentiscono MAI niente !  
Hai voglia a smentire ! La "riunione"  l'abbiamo registrata, ed il file è a disposizione di chiunque ce lo chieda ! 
DIFENDIAMO LO STATUTO !!!  (…segue) 
18.08.2016 
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Commenti 
https: https://www.facebook.com/angela.avenoso.5?fref=ufi&rc=p 
Angela Angela Una delle tante, peggiori riunioni  a cui si assiste ormai da tempo! Una mescolanza di cose dette tra i 
denti per non far capire! Un progetto presentato in embrione che deve avere il tempo dell'elefantiaca gestazione! Tante 
immagini ma il cartaceo per gli interessati allo sviluppo? Il solito fumo, tossico per chi lo aspira, e sconcertante per chi 
ascolta!!!  
16 agosto alle ore 18:47 
 
 
http  https://www.facebook.com/marco.daminelli.3?fref=ufi&rc=p 
Marco Daminelli L'invito ai "Signori" del Comitato a leggere pubblicamente le loro invenzioni, le loro falsità, il loro 
nulla è caduto, come sempre, nel vuoto. Perché? Forse perché siete consapevoli di scrivere assurdità? Ridursi ad 
inventare storie fantasiose al solo scopo di dimostrare la propria esistenza è il livello più basso che un uomo possa 
toccare. Complimenti. Anche lei Sig.ra "Angela Angela": perché invece di borbottare tutto il tempo della riunione non 
ha chiesto di intervenire? Era da tempo che non rispondevo su FB perché, per fortuna, ho di meglio da fare. Ho deciso 
di perdere 5 minuti della mia vita per rispondere ai "fenomeni" che sanno solo produrre comunicati, e non ne perderò 
uno di più. Forse non ne valeva neppure la pena. Ora torno, con gli amici del cda, a lavorare per Montecampione. A voi 
del comitato la mia più profonda compassione.  
16 agosto alle ore 19:11 
 
Pubblicato su:   https://www.facebook.com/comitato.montecampione 
 


